

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BOYD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

INTERPELLATIONS.

19.—Certaines questions sont posées au Bureau des Commissaires avec prière d'y répondre à la prochaine assemblée du Conseil, par (a) M. l'éch. Barbeau, à l'effet de prolonger la voie des tramways jusqu'au pont de l'aqueduc; (b) M. l'éch. Mayrand, pour un état montrant les honoraires payés aux commissaires priseurs.

MOTIONS.

20.—Sur proposition de M. l'éch. MENARD, appuyée par M. l'éch. BARBEAU, il est

Résolu: Que les Avocats de la Cité soient priés de donner au Conseil les renseignements suivants quant à l'approbation du budget, en vertu de la section 21L de la Charte:

1° Le Conseil peut-il retrancher du budget les crédits qu'il croit ne pas être nécessaires pour les besoins de l'administration, et décréter que les montants ainsi retranchés seront appliqués à d'autres fins que ledit Conseil croira nécessaire pour les besoins de l'administration?

2° Le Conseil peut-il diminuer un ou plusieurs des item du budget et appliquer les sommes économisées de ce chef à d'autres item du même budget?

3° Quels sont en définitive les pouvoirs que possèdent le Conseil d'amender le budget présenté par le Bureau des Commissaires en vertu de l'article 21L, paragraphe 2, de la loi 62 Victoria, telle qu'amendée par la loi 3 Georges V, chap. 54, section 2?

21.—Sur proposition de M. l'éch. BARBEAU, appuyée par M. l'éch. CHARTRAND, il est

Résolu: Que le Greffier et les Avocats de la Cité soient priés de soumettre au Conseil, à sa prochaine séance, une copie de tous contrats intervenus entre la ci-devant Ville de St-Paul et la Montreal Water & Power Co., ou toutes autres compagnies aux droits desquels elle a été subrogée; ces copies devant comprendre non seulement les contrats mêmes intervenus pour la fourniture de l'eau à cette municipalité, mais aussi toutes cédules ou annexes se rapportant à tels contrats.

ORDRE DU JOUR.

22.—Etant lu l'ordre du jour à l'effet de prendre en délibération un rapport du Bureau des Commissaires, soumettant le budget pour 1916.

Son Honneur le Maire informe le Conseil qu'il avait signé ledit rapport, mais qu'il lui avait été impossible d'y donner toute l'attention voulue, vu qu'il avait été retenu pendant 9 jours consécutifs à la Cour du Banc du Roi. Il ajoute qu'il désire examiner soigneusement ledit rapport et l'étudier item par item. Il demande au Conseil de le rejeter, en vertu de la section 21L de la Charte.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MENARD, il est

Résolu: Que la demande qui vient d'être faite par Son Honneur le Maire soit consignée au procès-verbal.

Et un débat s'engageant, M. l'éch. L. A. Lapointe informe le Conseil que la question du rejet du budget, en vertu de la section 21L de la Charte, avait été discutée au caucus des membres du Conseil tenu dans l'avant-midi, et que l'on avait décidé de ne rien faire, vu l'assemblée du Conseil qui doit être tenue vendredi, le 10 courant.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

QUESTIONS.

19.—Certain questions were put to the Board of Commissioners with a request that they reply thereto for the next meeting of the Council by (a) Alderman Barbeau, to extend tramway service to the waterworks bridge; (b) Alderman Mayrand, for a statement showing fees paid to auctioneers.

MOTIONS.

20.—On motion of Ald. MENARD, seconded by Ald. BARBEAU, it was

That the City Attorneys be requested to furnish to the Council the following information as to the approval of the budget, in virtue of Sect. 21 L of the Charter:

1° Can the Council strike out from the budget the appropriations which it may not deem necessary for the requirements of the administration and decide that the amounts so struck out shall be applied to such other purposes as the said Council may consider necessary for the requirements of the administration?

2° Can the Council reduce one or more items of the budget and apply the sums thereby saved to other items of the same budget?

3° What are, in other words, the powers which the Council has to amend the budget submitted by the Board of Commissioners, in virtue of Art. 21 L, par. 2, of the Act 62 Vict., as amended by the Act 3 Geo. V, Chap. 54, Sect. 2?

21.—On motion of Ald. BARBEAU, seconded by Ald. CHARTRAND, it was

Resolved: That the City Clerk and the City Attorneys be requested to submit to Council, at its next meeting, a copy of all the contracts entered into between the former Town of St. Paul and the Montreal Water & Power Co., or any other companies in the rights of which it has been subrogated; such copies to include not only the contracts proper entered into in connection with the supply of water to the above municipality but also all schedules and other documents annexed thereto.

ORDER OF THE DAY.

22.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners, submitting appropriations for 1916.

His Worship the Mayor informed the Council that he had signed said report, but had not been afforded the opportunity to give all due consideration to the same, having been detained for 9 days consecutively in the Court of King's Bench. He wished to go over said report carefully and to consider the same item by item. He asked the Council to reject the same in virtue of Section 21 L of the Charter.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MENARD, it was

Resolved: That the request just made by His Worship the Mayor be inscribed in the minutes.

And, a debate arising, Alderman L. A. Lapointe informed the Council that the question of rejecting the budget in virtue of Section 21 L of the Charter had been considered at the caucus of the members of the Council held during the morning and that it had been decided not to take any action in view of the Council meeting to be held on Friday, the 10th inst.